
Domande che io ho fatto ad una persona illuminata 
Questi sono scritti su WhatsApp tra me ed una persona femminile (non è il suo vero
nome e metto come nome Maria). È stato il mio maestro spirituale è una persona
che dice di essere illuminata, per più di dieci anni lo ho seguita, mi ha aperto gli
occhi ma ora che sono sulla via della verità gli ho fatto delle domande.
....................
Scritto il 10 maggio 2021
Maria mi ha mandato questo video di Mauro Biglino: cliccate qui
Maria:
Più o meno si sono avvicinati alla Verità in quel video dall'ufo navicella madre a
mezza Luna sono ridisceSo per riprendermi il corpo di Maria...… è vero gli ufo di
Luce sempre si nascondono dietro a nubi.
....................
La mia risposta:
Il ritorno del messia lo ha spiegato chiaramente Eugenio Siragusa nell'anno 1973. Nel
vangelo Gesù Cristo disse che tornerà quando ci saranno tempi difficili che mai si
sono verificati e dato che siamo a questo inizio di questi tempi profetizzati, manca
poco per il ritorno di Gesù. Questo scritto lo specifica bene: cliccate qui
....................
Maria:
Allora  proprio  non  ti  va  giù  che  Sono  stato  Io  e  che  era  una  delle  Mie
reincarnazioni… quello che senti da Siracusa fanno parte del suo sentire sicuramente
avrà travisato, mi dispiace per lui........
....................
La mia risposta:
Secondo me, massimo fra 4 anni sapremo chi è il vero Messia. Se sei te io ti seguo,
ma per ora non sono certo secondo le mie ricerche.
....................
Maria:
Allora quando dico che Gesù Sono stato Io è sacrosanta Verità mi Sono visto in
camera da letto in piedi con tunica amaranto borchiata d'oro capelli sulle spalle crespi

https://www.youtube.com/watch?v=PMZmHsoYuN4
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tinti  con  l'henee'  rosso  senza  barba  estratti  somatici  molto  marcati  tipici  dei
palestinesi, carnagione scura del luogo. E non solo, ma di notte a secondo di chi mi
chiama vado ed ascolto e faccio quello che devo fare ho visto mia madre (Maria la
mamma di Gesù) dopo miriadi di reincarnazioni sue ed i miei discepoli ecc...ecc..…
che tu mi creda o no è marginale mi dispiace per tutte le favolette di quel Gesù che
conoscete voi che avete scritto sul Mio vissuto in Terra...… 
SONO  STATO  E  SEMPRE  SARÒ Gesù di Nazareth.
....................
La mia risposta:
Io non ti sono contro, ti stimo, ma ancora oggi non sono certo che tu sei stato Gesù,
questo lo verrò a sapere di sicuro col passare i mesi o qualche anno, e se sei stato
veramente il Gesù stai pur certa che ti seguirò, Di certo sei un grande personaggio,
dato che anni fa per diversi anni ti ho seguito e ti ringrazio per tutto quello che hai
fatto di me per farmi aprire gli occhi.
....................
Maria:
Parliamoci chiaro, perché seguire un uomo (Gesù) sia pure un Eloha che non aveva
ancora raggiunto la Sua Buddità l’illuminazione, mentre non riesci a seguire Me che
Sono un Avatara di Shiva forse pensi che Lui sappia più cose di un Avatara? Allora
smettila di voler ad ogni costo Gesù che non apporterà bene nulla all'umanità se fate
il Suo nome mentre se seguite quelli che hanno già varcato la soglia come Me
magari qualcosa al tuo spirito apporterà...
....................
La mia risposta:
Quel personaggio (un video di un Samanddy) che mi hai appena mandato non mi
piace per niente è solo un personaggio che sta deviando la verità e purtroppo troppa
gente lo segue per il fatto che su questa terra c’è troppa confusione.
Non posso andare contro a quello che sento dentro di me, io seguo il mio istinto,
tutto è dentro di me e sono certo che non mi inganno. Poi manca poco prima che
tutto venga a galla. A me proprio non va questo Pianeta Terra da come è messo e
qualcuno che ha potere lo ha voluto così ma tutto questo alla fine ci sarà la giustizia



che porterà fine e che libererà i giusti, e per gli ingannati avranno altre possibilità
che avranno a che fare su altri Pianeti, perché questa Terra è destinata per tutte le
persone che fino ora vogliono la giustizia e che se la sono meritata.
....................
Patrizia:
Lui quello che dice e Verità si basa sulla sua esperienza nel Samandhy mentre tu sei
contaminato per questo che non lo capisci.
....................
La mia risposta:
Questo lo dici tu ma ora non mi possono ingannare più nessuno, la verità molta
gente la capiranno per il fatto che siamo alla fine dei tempi.
....................
Patrizia:
Ma smettila va, nessuna fine dei tempi, ma per favore ma vuoi avanzare e non farti
condizionare, fai meditazione trascendentale fai yoga ecc....ecc…
....................



12 maggio 2021
La mia risposta:
Non credo che tutti coloro che soffrono sia per motivo che lo meritano. Vediamo
coloro  che  dominano  questo  pianeta  Terra  avendo  in  mano  il  comando  sulla
popolazione,  nonostante  le  sofferenze  che  causano  a  miliardi  di  persone,  questi
individui non hanno nessun problema o di salute o di altro.



12 maggio 2021
Domande che io ho fatto ad una persona illuminata
Questo è il mio scritto tramite WhatsApp ad una persona femminile (non è il suo
vero nome e metto come nome Maria).  È stato il mio maestro spirituale è una
persona che dice di essere illuminata, per più di dieci anni lo ho seguita, mi ha
aperto gli occhi ma ora che sono sulla via della verità gli ho fatto queste domande: 
Non credo che tutti coloro che soffrono sia per motivo che lo meritano. Vediamo
coloro  che  dominano  questo  pianeta  Terra  avendo  in  mano  il  comando  sulla
popolazione,  nonostante  le  sofferenze  che  causano  a  miliardi  di  persone,  questi
individui non hanno nessun problema o di salute o di altro. 
Qualcuno che condiziona questi potenti a fare questi atti non lavora per la giustizia,
basta vedere in che situazione siamo:
Cibi contaminati che contengono veleni, guerre che non finiscono mai, supremazia per
il potere, una confusione totale come insegnamenti. Mi domando che al di sopra c’è
chi ha in mano la situazione, chi lo chiama Dio chi lo chiama colui che da le leggi,
ma a mio avviso credo che qui esistono due padroni che comandano, un padrone che
vuole  la  giustizia  per  arrivare  ad un  equilibrio  che  è  colui  che  Gesù-Cristo  lo
chiamava Padre ed un altro padrone che vuole il caos e questo padrone del caos non
sa proprio far funzionare le cose come si deve appunto per il fatto che infrange
alcune leggi di equilibrio.
………………………..
Maria:
Senti per favore basta mi sembra di avertelo sempre detto dipende dalle reincarnazioni
passate il soffrire o meno.
………………………..
Il mio scritto:
Alla nascita di ogni persona vengono cancellati i ricordi, ma poi col passare gli anni
ognuno arriva a comportarsi a secondo dal punto che si era prima per poi portare
avanti questa vita nel modo continuativo, ma questi potenti che vogliono portare la
popolazione come zombi non credo che queste persone siano tanto evolute, perché se
dovessero essere evoluti certamente non farebbero questi atti e pure loro dovrebbero



soffrire mentre questi gioiscono. Ma che mondo stiamo vivendo? Non può durare
ancora per tanto, La giustizia alla fine trionferà e qualcuno ne dovrà pagare.
………………………..
Maria:
Ma chi ti dice che i potenti siano elevati di cosa poi...… non guardare la potenza ma
il  potere  negli  uomini..…  si  scordano  le  reincarnazioni  solo  per  non  esserne
condizionati visto che si deve avanzare e non indietreggiare. Ognuno fa solo quello
che è destinato uno comanda e l'altro subisce...… almeno che uno non si liberi con
l'illuminazione da questo gioco del nascere e morire ecc....ecc..…
………………………..
Il mio scritto:
Ma dato che i potenti come dici te che pure loro non è detto che sono elevati ma
non riscontro che questi non essendo elevati subiscono le sofferenze come gli altri.
Qui c’è qualcosa che non funziona!
………………………..
Maria:
Si vede che se lo sono meritato dalle reincarnazioni passate.
………………………..
Il mio scritto:
Questo non lo ho capito in che cosa si sono meritati? Ad avere il potere di fare del
male alla popolazione? Che fra l'altro sono loro stessi a causare le sofferenze alla
massa della popolazione.
………………………..
Maria:
Allora si sono meritato a loro di star bene con tutto salute soldi potere sugli altri
ecc...ecc… ed ad altri no..… legge del karma e per quanto riguarda la morte di
massa, dipende dal Karma delle Nazioni tutto è legato gli uni con gli altri. Dunque
che ognuno pensi solamente a sé stesso portandosi avanti nella propria realizzazione.
………………………..
Il mio scritto:



Quei potenti per meritarsi di star bene con tutta la salute soldi e potere sugli altri
questi dovrebbero essere evoluti ma dato il fatto che io in loro non riscontro nessuna
evoluzione,  per  il  fatto  che  una  persona  evoluta  non  arriva  a  commettere  certi
comportamenti, ma una persona evoluta invece che far soffrire le persone dovrebbe
insegnare per dare il giusto esempio ma questi non insegnano per nulla il bene, anzi
non ne sono nemmeno dotati per nulla. Mi sembrano personaggi da manicomio.
………………………..
Maria:
Sono nel mondo materiale per doni ricevuti in quanto meritevoli di ciò non c'entra
nulla con la loro evoluzione spirituale infatti di solito chi sta molto bene e vive solo
gioendo degli oggetti difficilmente si eleva sta ancorato ai suoi averi....… poi se porti
pesi più sarai serpente mentre più leggero diventi farfalla.
Il giusto esempio lo danno solo e chi ha raggiunto l'identificazione con la Luce il
Samandhy oppure chi è già fuso in Essa i Budda gli altri no.
………………………..
Il mio scritto:
E chi gli ha dato questi doni se alla fine commettono sofferenze? A mio avviso per
avere il dono si deve averlo maritato e per meritarlo è necessario anche ad essere
puri e giusti.
Io credo che gli illuminati siano di due specie, ci sono illuminati che lavorano in
amore e giustizia ma ci sono anche illuminati che lavorano nel modo opposto, e
questo succede per il motivo che tutti abbiamo il nostro libero arbitrio per cui c’è chi
segue chi da le leggi di giustizia e di amore e chi invece segue chi vuole fare a
modo diverso  ma poi  alla  fine non ottengono l’equilibrio  ma solo  caos  che  se
nessuno li ferma alla fine si arriva al più potente non al più giusto.
………………………..
Maria:
Basta non esiste peggio del sordo di chi non vuol sentire..…
Non scriverMi più perché continuo a scrivere le stesse cose e tu sempre lì fermo
nelle tue errate convinzioni.
………………………..



Il mio scritto:
Non sono sordo e nemmeno cieco anzi so a dove voglio arrivare. Io sono abituato a
rispondere sempre ad ogni domanda che le persone mi fanno, non gli chiudo mai il
discorso, per il fatto che le mie ragioni li metto in chiaro ed una giusta risposta
sempre la do, poi se la persona non mi vuole chiedere più nulla lo lascio o la lascio
libero/a.
Non sono fermo nelle mie errate convinzioni chiedo solo spiegazioni a chi dice di
saperne più di me.
Comunque dato il fatto che mi hai detto che non mi scrivi più, io ti rispetto il tuo
libero arbitrio ma in conclusione come mia opinione so di certo che tutto questo caos
che c’è su questa Terra un bel giorno non tanto lontano finirà.
………………………..
Maria:
Ok come vuoi poi resterai deluso mi spiace per te..…
Continui senza aver raggiunto uno stadio avanzato nella Luce a voler sindacare quello
che Io dico ho detto che il Samanddy è prima della fusione in Shiva La Luce
perenne e tu ancora continui dicendo che una è alta e l'altra bassa ma stai scherzando
quando uno arriva ad Illuminarsi diventa un tutt'uno con l'universo compreso il buio e
la Luce, il Nulla ed il Tutto e ci sguazza dentro a secondo di quello che vuol fare.
………………………………
Tutto questo scritto sopra è stato tra me e Maria, poi mi ha telefonato tutta incazzata
ma io gli ho dato sempre la mia risposta, questa persona dice che nelle vite passate è
stata in una delle reincarnazioni il Gesù e oggi al telefono con me ne ha dette contro
a questo Gesù. Per me di sicuro non è stata Gesù per il fatto che lo teme da come
ho capito delle sue risposte al telefono. Comunque nessuno potrà mai deviarmi dalle
mie verità e con più passeranno i mesi le mie verità verranno sempre più centrate.
…………………………………………………………………………………………………
Qui vi metto uno scritto di un’altra persona di illuminato che si chiamava Osho ed è
da qui che possiate capire che esistono due tipi di illuminazione. L’illuminazione di
Gesù che ha personificato il Cristo, mentre le altre illuminazioni vengono personificate
da Lucifero: cliccate qui
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13 maggio 2021
Il mio scritto:
Quel  personaggio  che  mi  hai  mandato  in  video  che  dici  che  ha raggiunto
l'identificazione con la Luce il Samandhi e che mi suggerisci di seguirlo in modo che
io diventi come lui per poi arrivare alla illuminazione a me questo personaggio non
mi dice nulla per la mia evoluzione spirituale, non mi porta a nessuna verità, trovo i
suoi insegnamenti che hanno dei metodi che alla fine non mi portano da nessuna
parte anzi mi fanno perdere tempo e lasciano solo una confusione, non so come mai
migliaia di persone lo seguono, io non ci capisco nulla a cosa dice e nemmeno farò
le pratiche che lui insegna per il fatto che parla parla ma in conclusione non trovo
nessun insegnamento che mi faccia conoscere la verità.
Tu dici che Gesù non si è illuminato mentre io dico che Gesù ha ricevuto in lui la
penetrazione di Cristo ed ha ricevuto il Cristo per il fatto che quel Gesù ne era
dotato per quella sua missione, e dopo questo Gesù-Cristo ha portato tutte le Verità
che sono servite per far evolvere la popolazione, insegnamenti che sono serviti per
imparare e poi mettere in pratica ed in fine comportarsi in quel determinato modo per
far si che alla fine questo serva a vivere tutti uniti e che ognuno aiuti il prossimo,
solo rispettando queste Leggi che provengono dai nostri Superiori possiamo vivere su
un Pianeta dove poi non esisteranno più guerre non esisteranno più divisioni, e non
ci sarà più chi si sente superiore, e tutti si aiutano a vicenda, se non dovessimo
comportarci  in  questo  modo  non  si  può  vivere  mai  e  poi  mai  in  pace,  ma
infrangendo le leggi e fare ognuno a modo suo alla fine si vive come stiamo vivendo
ora su questo pianeta Terra.
Quello che io sono certo la  Giustizia vince sempre e chi non vive secondo la
Giustizia dovrà poi subire il male che ha fatto agli altri e prima o poi anche coloro
che oggi non la rispettano un domani (non importa quanti anni dovranno passare),
tutto  dipende  dall’individuo  per  il  fatto  che  quando  non  ne  potrà  più  a  subire
sofferenze che ha lasciato agli  altri,  queste persone per avere la loro liberazione
volontariamente si comporteranno nel vivere in Giustizia.
Io ne sono certo che in questi tempi nel giro di pochi anni verrà la separazione tra i
giusti e gli ingiusti per il fatto che su questa Terra non ci sarà più posto a quelle



persone che oggi giorno causano il male al loro prossimo. Questa è la Giustizia che
nessuno la può cambiare ed anche colui che oggi è il principe di questa Terra se ne
dovrà andare dove troverà pianeti che gli sono ancora per il momento disponibili e
sempre sarà così fino a quando non esisteranno più quei Pianeti dove si vive di
ingiustizia e non essendoci più creature contro Dio ecco che verrà la Giustizia anche
per questo principe proprio per il fatto che la Luce fa svanire l’ombra perché se non
c’è Luce c’è ombra mentre quando le persone vivono di luce l’ombra svanisce. 
Questo pianeta Terra fra qualche anno non ci sarà più posto per quelle persone che
hanno un karma da compiere ma queste persone ognuno si reincarnerà su altri Pianeti
ed ognuno adatto a loro in base a come si sono comportati fino in questi ultimi
tempi.
L’uomo poteva vivere senza provare sofferenza ma a causa dell’angelo caduto che
dopo migliaia di anni che ha rispettato le leggi divine poi ha voluto fare a modo suo
credendo che  sarebbe  riuscito  a  creare  un  mondo del  più  forte  ma  invece  che
funzionare  nel modo giusto rimane solamente il caos e una confusione totale.
Quell’angelo  caduto  precedentemente  anche  lui  si  trovava  in  alti  livelli  avanzati
spiritualmente ma avendo avuto il libero arbitrio ha voluto fare a modo suo e come
vediamo ora il suo pianeta Terra che sta dominando con la legge del più forte non
funziona in armonia. La Giustizia lascia ad ognuno il proprio libero arbitrio che è il
dono più grande che ognuno abbiamo ma a chi infrange le Leggi arriva quel giorno
che il proprio libero arbitrio gli verrà tolto per far si che tutti i Pianeti man mano
dovranno vivere di Pace, Amore e Giustizia.
……………………………….
Maria:
No tutto errato chi scrive di Lui non sa cosa sia la Luce e tu continui con quelle
falsità. Mi fai incazzare ti fidi di personaggi a loro volta plagiati da altri che si
basano sulla favoletta inventata dal clero per un loro tornaconto. Questo mi sembra di
avertelo già detto un miriade di volte e tu insisti...…
Se tu pensi di sapere tutto e non lo vuoi ascoltare nessuno te lo impone, ora sai se
per caso cambierai coscienza dove trovarlo quello che insegna il  Samandhi.
……………………………….



Il mio scritto:
Io non seguo la religione o altre religioni, so benissimo che nel mezzo di queste
religioni  non tutto  è verità  ma molti  insegnamenti  sono di  potere,  io seguo gli
insegnamenti di Gesù-Cristo e so di preciso che c’è solo un modo per far si che
tutto funzioni alla perfezione, perché se dovesse funzionare come sta funzionando ora
su questa Terra della legge del più forte non va bene. La mia coscienza mi porta a
credere   quello  che  è  il  funzionamento  dell’Universo  che  tutto  funziona  alla
perfezione, meno quelle parti che qualcuno non ha voluto a sottostare e rispettare
tutte le Leggi Divine che è colui che è diventato contro Dio, che ha violato una delle
Leggi Divine.

Poi io sevo chi sta dalla parte di coloro che ne sanno più di me i quali sono coloro
che hanno emesso tutte quelle Leggi Divine ed io col mio libero arbitrio non ne
voglio violare nessuna delle loro Leggi appunto per il fatto che solo in quel modo si
possono evitare qualsiasi sofferenza, se oggi soffriamo il motivo è per coloro che non
vogliono rispettare le Leggi Divine e per questo motivo che anche io come moltissimi
altri come me subiamo sofferenze, ma mai e poi mai starò dalla parte con quelli che
violano anche una delle  Leggi  Divine e  mai  starò dall’altra  parte  perché  so di
certissimo che prima o poi tutto finirà, non so quanti anni o millenni dovrò attendere
ma io sarò sempre al servizio di questi meravigliosi Esseri che sono al di sopra di
me.
Mi hai mandato dei video di Mauro Biglino, lo conosco da anni, lui non ha nulla di
spirituale e in uno dei video anche lui lo ha confermato dicendo che lui riporta ciò
che è scritto, quello che lui afferma nei video sono gli scritti dei Testi Sacri che lui
ha tradotto nella nostra lingua Italiana, non ha nulla a che fare con le verità, Nella
Bibbia ci sono alcune verità ma poi molti scritti sono stati deviati o perché nel
tradurle in quelle lingue antiche non si è potuti comprendere bene ciò che era scritto
per il motivo che il modo di scrivere a quei tempi il significato che oggi viene
tradotto a volte può avere versioni diverse. Oggi giorno la Bibbia è meglio lasciarla
perdere fa solo confusione anche per il fatto che col passare gli anni qualcuno ci ha
messo di suo, e poi la Bibbia parla di un Dio che non è quello che ha dichiarato



Gesù-Cristo,  ma di un Dio massacratore,  il  vero Dio interviene in ceti  momenti
quando vede che l’umanità è in fase di declino e non c’è mezzo che si riprenda e
non è quel Dio della Bibbia. Gesù lo hanno ucciso proprio perché era venuto anche
per aggiustare in verità a quello che era scritto nell’Antico Testamento e proprio i
sacerdoti di allora hanno dato ordine di giustiziarlo per il fatto che avrebbero dovuto
lasciare i loro insegnamenti se Gesù in continuo portava con se la folla.

Tutto questo è successo per deviare l’umanità per questo motivo che siamo arrivati ad
una confusione totale e questa confusione viene da Lucifero e i suoi seguaci che
condizionano  i  pensieri  degli  esseri  umani,  se  poi  la  persona  non  è  purificata
spiritualmente riceve questi pensieri e li fa propri e distruggono o manipolano dove
c’è verità, il motivo è che Lucifero è conto il Cristo e  questo Lucifero  vorrebbe
togliere  e manomettere le verità di Gesù-Cristo ma non riuscirà a vincere, e tutti
coloro  che  seguono  gli  insegnamenti  di  Gesù-Cristo  e  li  mettono  in  pratica
erediteranno la Terra promessa, è qui che siamo alla fine dei tempi, arriverà del
peggio ma nel giro di pochi anni ci sarà la separazione della popolazione dove i
meritevoli  non vivranno più con gli  ingiusti,  ma vivranno con Gesù e questo è
certissimo che accada. Lucifero ce l’ha su a morte con il Gesù ma il Gesù che in
questi tempi è sulla Terra e quando avverrà la penetrazione di Cristo in Gesù saremo
vicinissimi alla fine dei tempi, questo è certo perché Gesù è sempre stato al volere di
Cristo proprio perché il suo libero arbitrio di Gesù vuole che sia così, costi quello
che costi ma mai e poi mai si schiererà con Lucifero.
……………………………….
Maria:
Scusa ma io di leggere ste cazzate non ce la faccio, ma come faccio a dirti che Gesù
era come uno dei tanti sovversivi che per questo fu condannato..… che fosse un
Eloha questo è vero da lì è partito lo spirito e portava avanti questa Verità ma non
era un Budda solo ora con questa reincarnazione di Maria ci Sono riuscito e con
questo basta quella Verità che è solamente di chi ha varcato la Soglia.
……………………………….
Il mio scritto:



La tua verità che mi vuoi far conoscere non rientra in me è inutile che seguo i tuoi
consigli quando dentro di me li rifiuta. 
Questo pianeta Terra è alla fine dei tempi non è più possibile che vada avanti ancora
per il motivo che molta popolazione va sempre in peggio e non vogliono stare con
queste leggi del mondo mondiale, che lo dominano persone che stanno al comando
c’è in loro pazzia è qui che interviene la mano di Dio appunto per salvare il
salvabile. Questa mia verità non me la potrà togliere nessuno e ne sono certissimo
che le cose andranno come le sto indicando. 
Diventare un Buddha come tu dici di esserlo non mi sta bene, una volta diversi anni
fa mi insegnavi diverso per quel motivo che ti seguivo. Ma ora che dici cose diverse
non mi entrano in me, e non è che io sia condizionato, so benissimo dove voglio
arrivare.
……………………………….
Maria:
Allora è inutile che scriva e parli con te. Non mi riconosci.
Quando ti conoscevo la Mia reincarnazione di Gesù non mi era apparsa ed ancora
non sapevo di essere stato Lui poi sapendolo so che quello che tutti vi hanno fatto
sapere non corrisponde alla Verità riguardo alla vita di Gesù.
Ogni Budda ogni Illuminato ha il proprio modo di esprimersi se a te non va più
bene cerca dentro di te la strada lasciando Gesù che come credi tu che in questo
momento ti sta deviando.
……………………………….
Il mio scritto:
Gli insegnamenti di Gesù non mi hanno mai deviato ne prima ne ora, non seguo la
chiesa per il motivo che so che molte cose non riguardano agli insegnamenti di Gesù,
come del resto la chiesa ha innalzato la madre di Gesù mentre è stata una donna che
aveva le doti per mettere al mondo Gesù ed è stata una donna speciale ma come
tutte le altre  che poi fra l’altro non seguiva gli insegnamenti di Gesù perché la
madre di Gesù credeva che suo figlio doveva salire al trono per liberare gli Ebrei
mentre Gesù fece tutt’altro e quindi Maria non accettava l’insegnamento di suo Figlio.
Pure le apparizioni della Madonna che dice di essere la madre di Gesù anche qui c’è



qualcosa che non mi torna, c’è sempre dentro il zampino di Lucifero in alcune di
quelle apparizioni mentre altre apparizioni si presenta un’entità femminile ma non è
mai stata la madre di Gesù. 
Sei tu che hai cambiato modo di insegnamento riguardo gli anni passati quando ti
seguivo al cento per cento. 
……………………………….
Maria:
Ma lo vedi che quello che scrivi è tutto sbagliato quali insegnamenti visto che i
vangeli sono falsi nessun apostolo ha mai scritto su di Lui sua madre non conta
proprio nulla una donna come tutte con tanti figli. E le apparizioni che quasi tutti
vedono sono dell'energia  madre  la  Shakty  che  sta  sia  fuori  e  dentro  di  noi  si
manifesta come una donna come le immagini conosciute. E queste cose mi sembra di
avertele sempre dette.
Il clero ed il papa Bonifacio 8avo hanno voluto sta favola su un personaggio a loro
scomodo e farne un portabandiera per attirare a loro il gregge di ignoranti.
Dunque se veramente vuoi arrivare verso la strada della Luce segui solamente gli
Illuminati i Budda.
Vai su Vichipedia e cerca i Budda gli illuminati e segui solamente i loro discorsi.
……………………………….
Il mio scritto:
Io non seguo solo solo i Vangeli ma seguo anche altre fonti che rientrano in me e
certi scritti dei Vangeli non corrispondono a ciò che io ritengo vero per il fatto che
anche li è stato manomesso.
Wichipedia non ha nulla di spiritualità non la trovo utile, va bene per altre cose ma
di verità spirituali è ben lontana, poi molti scritti del Buddhismo non provengono da
Buddha anche qui ci hanno messo qualcosa di diverso quelle persone che hanno
scritto i suoi insegnamenti e non li hanno nemmeno compresi.
……………………………….
Maria:
Senti; non parlare più di cose che non sai, non criticare mai un Budda. 
……………………………….



Il mio scritto:
Io non ho criticato il Buddha ma ho solo detto che hanno messo qualcosa di diverso
quelle  persone  che  hanno  scritto  i  suoi  insegnamenti  e  non  li  hanno  nemmeno
compresi.
……………………………….
ATTENZIONE - Questo scritto che metto ora non lo abbiamo fatto tramite me e
Maria ma lo dedico a voi tutti quanti in modo che capiate come si dovrebbe fare:
C'è chi soffre è per il motivo che lo meritano ma ci sono anche coloro che soffrono
perché sono contro Lucifero. Quindi Lucifero con i suoi alleati creano situazioni che
alla fine le umanità subiscono sofferenze e vivono una vita difficile,  ma a volte
dipende anche dalla propria alimentazione che facciamo per il fatto che molti cibi
non vanno bene per il nostro organismo e sarebbe da evitare tutti quei cibi che
contengono sostanze chimiche, o che contengono conservanti, coloranti ed altro che
vengono  per  mezzo  dell’industria  alimentare.  Per  togliere  anche  gran  parte  di
sofferenze è necessario purificarsi e per essere purificati c'è di lavorare su noi stessi
togliendo la rabbia, la gelosia, la supremazia, rispettare il prossimo, non aver odio
anche se quelle persone si comportano male. Non parlare male di nessuno anche se
lo meritano, sarà poi la giustizia Divina a dare ad ognuno a ciò che si meritano non
dobbiamo essere noi a giudicare o ad aspettarci che la gente cambi, siamo noi che
dobbiamo cambiare modo di vivere e di pensare. 
Se si è puri nessuna entità oscura può entrare nei nostri pensieri che poi una volta
entrati quei pensieri li facciamo nostri è qui che molte persone non essendo pure di
spirito o che stanno dalla parte di Lucifero i loro comportamenti arrivano alla fine di
far soffrire il prossimo.
……………………………….
…………………………………………………………………………………………………
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14 maggio 2021
Maria:
Ma che cavolo stai dicendo?....… i suoi insegnamenti sono stati trascritti direttamente
dalla Sua voce e non come i Vangeli scritti da altri e fatti passare per scritti da
discepoli.
…………………………
La mia risposta:
Secondo me non è così, Come in tutte le cose quando ci sono della verità le persone
che sono contro a queste verità fanno di tutto per eliminarle o creare confusione.
Vorrei vedere se fosse qui oggi il Buddha se dicesse tutto quello che troviamo scritto
nei libri o in rete riguardo ai suoi insegnamenti e direbbe ciò che è vero e ciò che è
falso di quello che troviamo oggi giorno in quelle scritture. Mentre i Vangeli alcune
cose non hanno potuto deviarle perché coloro che ci sorvegliano e sono Esseri che
stanno dalla parte con Dio  certe cose non le permettono, lasciano si il libero arbitrio
per il fatto che il libero arbitrio è il più grande dono che abbiamo e questi Esseri
non intervengono, ma quando è troppo questo libero arbitrio viene tolto. Se non fosse
così tutti si perderebbero e non ci  sarebbe più modo di trovare le verità,  ecco
perché oggi giorno in mezzo a questa confusione per trovare le verità è necessario
spendere ore e ore e anni per riuscire a trovare la pura verità,  mentre coloro che
fanno grande ricerche in mezzo a questa confusione piano piano gli viene a galla la
verità. Come del resto è il mio caso se non avrei fatto accurate ricerche certe cose
vere non le avrei trovate, anche se tutti noi alla nascita ci vengono tolte le memorie
ma col passare gli anni e facendo ricerche e cercare di purificarsi  spiritualmente
togliendo i nostri difetti certe entità malefiche non possono più entrare e influenzare i
nostri pensieri che a volte crediamo che siano nostri quei pensieri, ed alla fine si
fanno danni a volte anche senza accorgersene. È qui che le verità vengono a galla
lavorando nel modo equilibrato, è un lavoro duro ed è necessario stare dalla parte
della Giustizia per ottenere tutto questo.
(Mi ha poi messo la pagina di Wikipedia dei 5 Precetti del Buddhismo, e lo scritto
in quella pagina è questo qui sotto:
(1) Mi impegno ad astenermi dall'uccidere e dal far del male agli esseri viventi. 



(2) Mi impegno ad astenermi dal rubare e dal prendere il non dato.

(3) Mi impegno ad astenermi da una condotta sessuale immorale

(4) Mi impegno ad astenermi dal mentire,  dall'offendere, dai pettegolezzi e dalle
calunnie.

(5) Mi impegno ad astenermi dall'abuso di sostanze inebrianti come l'alcol o droghe
che causano negligenza e perdita di coscienza.

Sono giusti ma io conosco 7 comandamenti e 7 precetti e sono questi: c  liccate qui  

…………………………
Maria:
Allora Sono un Budda e Sono qua.
E Basta veramente resta nelle tue convinzioni e per quanto mi riguarda visto che sei
bloccato nelle tue idee ti saluto.
…………………………
…………………………………………………………………………………………………
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